
 みなさん、こんにちは。 

 古賀市議会議員の奴間（ぬま）健司です。上

記のように「ふれあい集会」を開催いたしま

す。皆さんとお会いできることを楽しみにしています。私が

お伝えしたいことは次のようなことです。 

❶私が考える「古賀市のビジョン」です。健康寿命延伸都市

をめざし、健康づくりと地域づくりに力を入れていきたいと

思います。 

❷「古賀市の現状・中村市政の評価」です。３月定例議会や

６月定例議会のポイントなどをお伝えします。 

❸そして何よりも地域の「皆さんのご意見」をぜひお聞きし

たいと思っています。 

ぬま健司「ふれあい集会」のお知らせ 

と き：６月１０日（金） 午後７時～午後８時３０分頃 

ところ：中央区公民館 古賀市中央４－５－５ （立川ラーメン前） 

内 容：①ぬま健司の市政報告 

    ②おしゃべりタイム（まちづくりのこと、困って   

        いること等どしどしお聞かせください。） 

※どなたでもお気軽に参加してください。 

●問い合わせ先 ぬま健司事務所 

  古賀市千鳥２－３－７ 安部ビル１０３ 

  電話 ０９２－９４４－２６３９ 

  発行 ２０１６年６月８日（水） 

古賀市議会・６月定例議会で一般質問する議員とテーマ 

６月２０日（月） ９時３０分開会（古賀市役所４階の議場で開催） 

①岩井 秀一 1.予測できない大規模自然災害への古賀市の体制・対応を問う 

②内場 恭子 1.古賀市の防災対策は万全か 2.女性の活躍を支える環境づくり

を 3.歯磨きで虫歯予防を 

③阿部 友子 1.少女たちの未来を奪う予防接種 

④古賀 誠視 1.学童保育所での待機児童解消について 2.食の祭典に向けた市

の関与について 3.安心・安全への取り組みは 

⑤田中 英輔 1.災害時の市民の生命、安全確保について 2.戦後７１年目を平

和を繋ぐスタートに。 

６月２１日（火） ９時３０分開会 

⑥清原 哲史 1.防災対策について 2.子どもの貧困対策について 

⑦井之上 豊 1.安心安全なまちづくり 

⑧伊東 洋子 1.子どもたちの生活の場である学童保育の充実を 2.市民に寄り

添う地域福祉のために 3.子宮頸がんワクチン摂取後の副反応に苦しむ被害者の

救済をできないか 

⑨姉川 さつき 1.市長公約の進捗状況を問う 

⑩福崎 智之 1.古賀市の個性と魅力について 

⑪吉住 長敏 1.古賀市『例規集』に綴られていない要綱類の総括整備の必要性 

2.市民一丸、総合的な健康づくりの規範となる条例制定の必要性 3.世界遺産登

録めぐる「神宿る島」関連遺産群の歓迎と広域活性化策 

６月２２日（水） ９時３０分開会 

⑫平木 尚子 1.市民の健康づくりアップのさらなる取り組みについて 2.食品

ロスゼロをめざして 

⑬村松 謙二 1.いざという時に機能する古賀市地域防災計画について  

     2.「後期基本計画の中に地域別のビジョンを」の必要性を改めて問う 

⑭奴間 健司  1.平和行政を積極的に推進する具体的取り組みを 

       2.「健康と地域」を基本に据えた総合振興計画とするために 

 

傍聴にお越し下さい！インターネットでも見れます。 

市内各行政区の公民館で開催します 
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●ぬま健司は古賀市のまちづくりの力点を「健康と

地域」であると考えています。 

●ヘルスステーションを市内全域に拡大し、特定健

診受診率をアップするためには、小学校区単位に地

区担当の保健師を配置する必要があると思います。 

●さらに、校区コミュニティや老人会等をサポート

する校区担当コーディネーターも必要です。 

 
（１）平和行政を積極的に推進する具体的取り組みを 

 ５月２７日、アメリカのオバマ大統領が広島を訪問しスピーチ

を行った。問題は、核兵器を廃絶し、戦争のない平和な世界を実

現する具体的実践である。 

①オバマ大統領の広島訪問とスピーチに対する市長の感想は。 

②２０２０年に核兵器廃絶を目指す平和首長会議に加盟する古賀

市としてどのような取り組みを行うか。原爆被害者の声や遺品等

を集め電子データ化し後世に伝える平和教育資料の作成、中村哲

医師の平和講演会開催等はいかがか。 

③２０１５年９月議会での私の提言を受け、戦没者追悼式での市

長式辞が全文公表された。今年も公表する予定か。 

（２）「健康と地域」を基本に据えた総合振興計画とするために 

 ２０２５年、２０３５年を見据えたまちづくりの総合振興計画が

求められている。 

①消費増税再延期、今後のアベノミクスの影響をどうみるか。 

②市長交代の場合、総合振興計画は見直しが必要と思うがいかが

か。前期基本計画と中村市長の下で策定される後期基本計画の違い

は何か。 

③後期基本計画策定過程で市民アンケートは行うか。満足度と優先

度を市政に反映させるため、５年に一度の市民満足度調査、毎年の

市民意識調査の実施が有効と思うがいかがか。 

④合計特殊出生率、健康寿命、特定健診受診率、ヘルス・ステー

ション、地域包括ケアシステムの最新値。それぞれの市長任期中及

び後期基本計画期間の目標値と人的体制を含む具体化策。 

ぬま健司の質問と提言  中村隆象市長の見解を求めます 

くわしくはFacebookをご覧ください！ 

６月２２日 午前中 


